

Freizeitpark «Blumenau»: Kioskbetrieb startet im Frühling

Im Frühjahr 2022 wird der Kioskbetrieb im erweiterten Freizeitpark «Blumenau» in Triesen aufgenommen. Der Gemeinderat genehmigte einstimmig eine Verpachtung an «Mausi's Marroni & Gelati», Peter Schädler. Anfangs des zweiten Quartals 2022 wird der Kiosk den zahlreichen Besucherinnen und Besuchern des Freizeitparks zur Verfügung stehen.

Nachdem im Dezember Interessierte eingeladen wurden, Bewerbungen für eine Pacht des neuen Kiosks an die Gemeinde zu richten, konnte der Gemeinderat anlässlich seiner letzten Sitzung am 18. Januar 2022 verschiedene Bewerber persönlich begrüßen und sich in Gesprächen über Eignungen und die verschiedenen Angebotspaletten der Interessenten ein Bild machen. Folglich erfolgte die Pachtvergabe des Kioskbetriebs einstimmig an «Mausi's Marroni & Gelati».

Der Kiosk auf der «Blumenau» wird ab dem Frühjahr zumindest an Mittwochnachmittagen sowie an den Wochenenden (in der Hauptsaison erweiterte Öffnungszeiten) geöffnet sein, um den Besucherinnen und Besuchern Speisen, Getränke anzubieten. Als Verpächterin legt die Gemeinde Triesen besonderen Wert darauf, dass die Angebote auf die Zielgruppe der Besucher abgestimmt sind und auch eine familienfreundliche Preisgestaltung umgesetzt wird. Die Gäste des Kioskbetriebs erwartet ein umfassendes Freizeit- und Sportangebot auf der Blumenau sowie grosse, naturnahe Flächen mit einer hohen Aufenthaltsqualität. Für die Konsumation stehen den Besucherinnen neben den zahlreichen Sitzgelegenheiten auf dem Parkareal auch ein 80 Quadratmeter grosser überdachter Sitzplatz mit Bistro- und Stehtischen zur Verfügung.

Daniela Erne

Gemeindevorsteherin